



EL GRUPO CLH CULMINA EN MADRID LA EXPOSICIÓN “MOVEMOS LA ENERGÍA”

- **La muestra ha recibido más de 9.000 visitas en un recorrido por 27 municipios de siete comunidades autónomas para acercar la imagen de la compañía a los ciudadanos y fomentar el conocimiento de la logística de los hidrocarburos**

El Grupo CLH culmina en Madrid la exposición itinerante “CLH, movemos la energía”, que la compañía puso en marcha el pasado mes de diciembre para dar a conocer su actividad entre los ciudadanos, así como para fomentar un dialogo fluido y transparente con sus principales grupos de interés.

A lo largo de tres meses, la muestra ha visitado 27 municipios de las comunidades de Castilla y León, Extremadura, Andalucía, Castilla La Mancha, Madrid, Murcia y Aragón, en los que CLH cuenta con algún tipo de infraestructura. La exposición se ha instalado en lugares céntricos y representativos de cada uno de los municipios seleccionados, con una presencia media de uno a tres días en cada localidad, en función del número de habitantes.

Esta exposición ha estado dirigida a todas las personas interesadas en conocer mejor el servicio logístico que desarrolla el Grupo CLH y ha sido visitada por más de 9.000 personas. El colectivo más numeroso ha estado compuesto por alumnos de los centros escolares de los diferentes municipios. En total 3.300 alumnos de enseñanza primaria y más de 1.000 estudiantes de instituto han asistido a la muestra.

En cada una de las localidades se han organizado actos de inauguración a los que han acudido cerca de 40 alcaldes, concejales u otros representantes municipales, así como otros miembros de organismos autonómicos y estatales, Subdelegaciones de Gobierno y Diputaciones; miembros de las Fuerzas Armadas y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y agentes de Protección Civil y Bomberos. Todos ellos fueron recibidos por representantes de CLH en la zona, que acompañaron a las autoridades y les explicaron la exposición. A estos actos de inauguración también asistieron cerca de 75 medios de comunicación locales que destacaron la visita de la exposición itinerante en los medios de la zona.

El soporte de la muestra ha sido un autobús especialmente acondicionado, con un interior formado por paneles informativos, una gran pantalla en la que se exhiben videos de la compañía, monitores táctiles y una sala de conferencias, donde una educadora explicaba de forma amena y didáctica la actividad de la compañía a los asistentes.

Como colofón a este recorrido, la exposición estuvo instalada ayer y hoy junto a la sede social del Grupo CLH, en la calle Titán 13 de Madrid, para que las personas de la compañía que trabajan en la sede social y los vecinos de la zona pudieran acercarse y conocer de cerca la muestra.

Madrid, 1 de marzo de 2011